

Les tas de pneus quittent Saint-Antoine

Dans quelques années, on l'espère, l'époque où Saint-Antoine était une décharge à ciel ouvert n'existera plus que sur quelques photos d'archives et dans la mémoire des vieux Ajacciens.

Fini le temps où la colline qui surplombe Ajaccio avait des allures - et des fragrances - de favela avec ses porcs coureurs dans les débris et ses gamins « du voyage » triant des déchets qui brûlaient jour et nuit.

La dernière opération en date de la Capa (en collaboration avec l'Ademe) a été de regrouper et d'évacuer les monceaux de vieux pneus qui dormaient là depuis des décennies.

Outre l'aspect visuel, ces vestiges de pneumatiques servaient de nids idéaux pour les insectes (particulièrement les mous-



500 tonnes de pneus évacuées de Saint-Antoine.

(Photo DR)

tiques) et pour les reptiles. Sans compter les risques d'émanations toxiques en cas d'incendie.

Ces dernières semaines, une dizaine de personnes et un grand nombre d'engins (remorques pelle mécaniques convoi exceptionnel) ont travaillé sans relâche sur le site.

Évacuant 500 tonnes de pneus usagers qui ont été pris en charge par l'entreprise « Environnement et services », dirigée par Patrick Rocca. Ils seront acheminés et valorisés à Istres. À toutes fins utiles, il convient de rappeler que les producteurs et les revendeurs ont l'obligation de récupérer les pneus usagés depuis 2002. Inutile donc de les jeter en pleine nature...

I. L.